



## HERINGSSCHMAUS DER NOCKERS

AM 11.02.2023 BEIM GASTHOF BACHER IN GNSAU

Mit Beginn um 18:00 Uhr fand der heurige Heringsschmaus der Nockers statt. Unser Obmann begrüßte um ca. 18:10 die 19 erschienenen Mitglieder und erwähnte, dass R. Weißmann und M. Weixler verspätet eintreffen werden. Pfarrer U. Träger hat sich entschuldigt.

Der Obmann teilt mit, dass nach dem Servieren des Heringssalates die heurige Fronleichnamstour vorgestellt wird und gibt einen kurzen Kassenbericht ab. Der aktuelle Kassastand beläuft sich auf ca. 3400 Euro. Die Sponsorenbeiträge vom letzten Jahr betragen 1500 €. Für den Heringssalat sind 300 bis 400 Euro budgetiert, d.h. pro Person übernimmt der Club 1 Portion Heringssalat und 1 Getränk.

Die große Ausfahrt nach Garmisch-Partenkirchen vom 8.-11. Juni 2023, wird dieses Jahr von J. Glawischnig organisiert. Die Hin- und Rückfahrtrouten sind bereits geplant. Die An- und Rückreise werden jeweils ca. 330 bis 350 km betragen und sind mit ca. 6-7 Std. reine Fahrzeit berechnet. Weiters sind vor Ort noch 2 Touren im Umkreis von Garmisch-Partenkirchen geplant.

An einem Abend ist auch ein gemeinsamer Grillabend mit dem Kollegen von J. Glawischnig vorgesehen. Zur Ausfahrt gibt es auch zwei Hotelvorschläge mit Preisen und es wird gebeten, sich möglichst rasch über eine Teilnahme zu entscheiden, damit die Angebote für die Zimmer eingeholt werden können.

Vier unserer Clubmitglieder sind leider ohne Clubshirt erschienen, daher werden vom Obmann jeweils 5,00 Euro Strafgeld einkassiert. Da es immer wieder Diskussionen bezüglich der Kleiderordnung gibt, wird dieser Punkt in unseren Statuten mit aufgenommen.

Der Obmann fragt an, ob Interesse für ein Fahrsicherheitstraining zu Beginn der Saison mit „Varahannes“ (Hannes Bagar) besteht.

<http://www.varahannes.at>

Die Kosten betragen 220 € pro Person. Bei Interesse wird gebeten, dem Obmann Bescheid zu geben.

Die neuen T-Shirts sind bestellt. Leider kann man bezüglich der Lieferzeit noch keinen genauen Termin bekannt geben. Man hofft aber, dass sie eventuell bis zum Termin unserer Motorradweihe verfügbar sind.

Bei den auf unserer Website angekündigten Ausfahrten werden teilweise noch Routenführer gesucht. Die Pensionistenrunde (**Klippitztörl**) am 5. 8. übernimmt K. Fugger und die Fahrt nach **Venzona** übernimmt wieder R. Weißmann. Weitere Touren und Daten dazu sind auf der Website, die laufend aktualisiert wird, ersichtlich. Routenübernahme bitte über die Nockers WhatsApp Gruppe bekannt geben.

Zum Abschluss dem Obmann einen herzlichen Dank für die Einladung und für den schönen Abend.

Wir freuen uns schon auf den Saisonstart im Mai und auf viele schöne, gemeinsame und unfallfreie Ausfahrten mit den

